

LEUZE-EN-HAINAUT

Une manne fiscale qui n'était pas prévue

La Commune ne s'attendait pas à voir ses recettes bondir d'un million €

grâce à la perception des additionnels à l'impôt des personnes physiques.

• Pierre-Laurent CUVELIER

La directrice financière, Liliane Stradiot, pouvait légitimement esquisser un léger sourire lors du dernier conseil communal. Le compte 2016 de la Ville de Leuze affiche un résultat positif à l'exercice propre de 863 000 € alors qu'il était dans le rouge en 2015. Une bonne surprise que l'on doit à une manne financière inattendue par rapport à ce qui avait été budgété.

La Commune a en effet perçu un million d'euros de recettes supplémentaires liées à l'impôt des personnes physiques (IPP). D'une année à l'autre, les fluctuations en matière de perception des taxes additionnelles sont parfois importantes, ce qui explique les résultats en dent de scie présentés par la directrice financière.

« C'est un élément sur lequel nous n'avons pas de maîtrise », commente M^{me} Stradiot.

Alors que les dépenses de personnel se maintiennent et que celles de transfert sont en légère hausse, l'autre satisfac-



Pour Liliane Stradiot, la directrice financière, si le compte affiche un tel résultat, c'est grâce aux recettes fiscales.

tion a trait à la dette qui est en diminution.

De belles provisions

Par ailleurs, la Ville est parvenue à se constituer un joli bas de laine, ce qui n'est pas négligeable par les temps qui courent. « Des réserves qui nous permettront de traverser, avec plus de sérénité les périodes plus difficiles. Mais c'est aussi intéressant dans la perspective de financements sur fonds propres ainsi que pour limiter nos emprunts », souligne le député bourgmestre Christian Brotcorne.

Dans les rangs de l'opposition socialiste, Christian Du-

cattillon a demandé au Collège d'être vigilant par rapport à la majoration des dépenses de transfert (dotations à la police, à la zone de secours...). « Il est essentiel d'avoir une gestion la plus transparente possible, notamment pour ce qui est de la régie communale autonome. En outre, je constate qu'il y a relativement peu de nouveaux projets qui ont été lancés récemment », affirme-t-il, justifiant l'abstention de son groupe au moment du vote par les difficultés de la majorité à maîtriser ses finances.

Le premier magistrat lui a ré-

pondu en indiquant que l'impact des dossiers d'investissements les plus récents se fera ressentir lors des prochains exercices.

« En ce qui concerne les dépenses de transfert, on les gère. J'en veux pour preuve le montant de

la dotation communale attribuée à la zone de police qui n'a pas augmenté depuis deux ans. Ce statut quo n'a pas empêché l'engagement de quatre nouveaux agents qui viendront compléter les effectifs policiers cette année », ponctue-t-il. ■

VITE DIT

Maison de village

Le dossier de création d'une maison inter-villages à Tourpes suit son cours. Une convention a été passée avec la Région qui subventionnera ce projet dont le coût est évalué à 856 000 €.

Des dizaines de poubelles

Le conseil a marqué son accord pour l'achat d'une soixantaine de poubelles publiques, pour un montant de 37 300 € (avec 25 000 € de subside à la clé). Un bel effort dans une ville où le manque de propreté est souvent pointé du doigt.

Deux projets de parking

Par le biais d'une convention, les autorités leuZOises ont confié à la cellule Hainaut Centrale de Marchés la mission d'étudier l'aménagement d'un parking à la rue d'Alth, derrière la salle de ping-pong. La création d'un parking de délestage sur un terrain vert, rue du Pont de la Cure, près de la zone réservée aux navetteurs, est aussi à l'étude. « En réalisant une desserte autour de la LeuzArena, l'idée est d'inciter les utilisateurs à privilégier ces espaces de

stationnement ».

Plus de trafic à Grandmetz

Le récent soulèvement de chaussée à Moustier a entraîné des répercussions dans le village voisin de Grandmetz, par lequel des déviations sont mises en place. L'échevin Hervé Comillie a tenu à relayer l'inquiétude des habitants, impactés par un charroi plus important. « Le problème, c'est qu'actuellement, des travaux sont menés à Moustier et les véhicules passent donc principalement par Grandmetz », dit le maire.

Une action en justice

Le Collège a reçu l'aval des conseillers pour intenter une action en justice contre la SA Favier. Le litige concerne des infiltrations d'eau au hall de tennis. « Très rapidement après sa construction, en 1995, des problèmes sont apparus à la toiture qui perçait. L'entreprise a été condamnée à une remise en état mais les réparations étaient insuffisantes. Et comme on ne parvient plus à avoir de contact avec la société, on n'a pas d'autre choix que d'aller en justice », indique Christian Brotcorne.

ANTOING/BRUNEAUT/RUMES

Lancement de l'Unité pastorale

En l'église d'Antoing s'est déroulée la célébration d'envoi de l'Unité pastorale refondée du doyenné d'Antoing-Rumes-Brunehaut.

• Frank GHISLAIN

Au cours de l'eucharistie, dans une église Saint-Pierre bondée, l'évêque Guy Harpigny a envoyé l'Unité pastorale refondée. Pour les chrétiens de la région, le lancement de cette unité pastorale refondée était un grand moment d'Église. « C'était un jour très attendu », comme l'a précisé le doyen Pierrrot Yamba-Yamba dans son mot d'accueil. La refondation fait suite au synode diocésain qui s'est déroulé entre 2011 et 2013. L'as-



L'équipe d'animation pastorale entoure l'évêque Guy Harpigny.

semblée de lancement du processus de refondation s'est, elle, tenue le 17 octobre 2016.

Durant plusieurs mois, les participants ont travaillé six thématiques pour en arriver à des conclusions détaillées dans un carnet de route qui a été remis à chaque personne de l'assemblée. Ce carnet de route en-

gage l'Unité pastorale refondée d'Antoing pour les trois années à venir.

Une nouvelle équipe

Lors de cette célébration, l'évêque a désigné et envoyé officiellement les douze membres de la nouvelle EAP, l'équipe d'animation pastorale. Celle-ci se

compose du doyen Pierrrot Yamba-Yamba, de l'abbé Jean Bosco Ndikuriyo, du père Ihor Nakonechnyy, de Michel Thiry, Gérard Carré, de sœur Lucie Chacko, de Rita Autem, de Marie-Paule Chantry-Wacquier, de Ghislain De Deken, de Christelle Delneste, de Marie-Yvonne Vanhonaeker et de

Thierry Verschoore. Cette équipe a reçu une lettre de mission de la part de M^{gr} Harpigny pour un mandat de trois ans. L'évêque a également envoyé le conseil pastoral, composé d'une quarantaine de personnes représentant les « Dix-huit clochers » et de personnes portant des responsabilités pastorales dans des secteurs de la mission de l'Église. Ce conseil pastoral sera un lieu privilégié d'échange et de discernement avec l'EAP à propos de la mise en œuvre de la mission de l'Église pour la population des trois entités. En fin de célébration de l'eucharistie, la statue de Mère Teresa de Calcutta, offerte par Monique et Lucie Louette, deux paroissiennes d'Antoing, a été bénie par M^{gr} l'évêque.

À l'issue de la cérémonie, l'assemblée a partagé un temps de convivialité dans le fond de l'église Saint-Pierre. ■

molecule

À PARTIR D'AUJOURD'HUI



À PARTIR DE 2 PIÈCES

LISTE DES MARQUES PARTICIPANTES DISPONIBLES EN MAGASIN. NON CUMULABLE AVEC D'AUTRES ACTIONS OU PROMOTIONS. ACTIONS DE JEANS SEULEMENT VALABLE SUR LE COLLECTION D'ÉTÉ



Découvrez
notre dépliant
de soldes

molecule

LES MARQUES, C'EST NOTRE MÉTIER

MOLECULE, PAREELSTRAAT 7, 8570 VICHTE
TÉL. 0032 056 777 460 - INFO@MOLECULE.BE
OUVERT TOUS LES JOURS SAUF LE JEUDI
OUVERT LE DIMANCHE DE 10H À 18H!

WWW.MOLECULE.BE